

Fecha: 07-10-2021
 Medio: La Segunda
 Supl.: La Segunda
 Tipo: Política
 Título: Boric abrocha apoyo de Jadue tras duro examen en programa de tv anoche

Pág.: 6
 Cm2: 646,7

Tiraje: 11.692
 Lectoría: 33.709
 Favorabilidad: No Definida

Mientras el resto de los candidatos debatía en la región de Biobío

Boric abrocha apoyo de Jadue tras duro examen en programa de tv anoche

También recibió apoyo de Maya Fernández, diputada por el PS.

Por Jéssica Henríquez

Dos nuevos fichajes sumó esta mañana el candidato de Apruebo Dignidad, Gabriel Boric, a su campaña presidencial.

Mientras el resto de los candidatos participaban de un nuevo debate en la región del Biobío (ver página 4 y 5), el diputado se reunió a eso de las 10 horas con el alcalde de Recoleta, Daniel Jadue (PC), a tomar una café para aterrizar su participación en lo que queda de campaña.

Al cierre de esta edición, la diputada Maya Fernández (PS) daba su espaldarazo oficial al candidato de Apruebo Dignidad (ver recuadro), provocando ruidos en la campaña de Yasna Provoste por la fuga de personeros del PS.

Todo esto no sin antes haber pasado un duro examen anoche, en el programa «El candidato» de MEGA. Allí el periodista de radio Biobío, Tomás Mosciatti, puso en aprietos al diputado en una sección llamada «Sin llorar» donde le interrogó sobre cifras económicas y que Boric intentó sortear sin mucho éxito (hubo varias cifras que no las tenía frescas en ese momento, mostrando una evidente incomodidad). También le cuestionó que 6 meses antes de ser candidato aseguraba por todas partes que no ingresaría a la carrera presidencial y que su padre hace años atrás –junto a un socio que luego sería el alcalde de Punta Arenas– compró un terreno agrícola en no más de \$400 millones, el que tras cambiarle el uso de suelo a residencial mientras el socio era alcalde, fue vendido en \$1.340 millones.

El café árabe

Pese a todo, esta mañana el desayuno del candidato fue con dulces y café árabe en compañía de Daniel Jadue (con quien no se veía hace meses) en un café vegano.

El encuentro duró poco más de media hora, y conversaron sobre el rol que tomaría Jadue en lo que queda de campaña. «Desde el 19 de julio (día siguiente de las primarias) he recorrido 26 comunas distintas reconvirtiendo a los comandos por Gabriel y haciendo campaña de cara a ganar las presidenciales», dijo Jadue en medio del café a CNN.

Boric agregó que él seguirá recorriendo el país, «pero no voy a alcanzar a ir a



El respaldo de Maya Fernández (PS)

Maya Fernández, la diputada PS nieta del expresidente Allende, junto a dirigentes comunales y militantes anunciaría al cierre de esta edición su apoyo a la candidatura de Boric con la idea de integrarse a su campaña (incluso a los espacios programáticos), provocando ruidos en el partido

que –oficialmente– apoya a Yasna Provoste. Dos fueron las razones esgrimidas: que Boric «es la mejor alternativa para un proyecto de transformaciones para Chile» y que la idea es volver a situar al partido «en una alianza prioritaria hacia el mundo de la izquierda, concordante con los ideales socialistas».



todas partes. En los lugares que no pueda ir, mi compañero Daniel va a estar ahí conversando con la gente».

Anoche Boric fue consultado si Jadue podría integrarse a un futuro gobierno, quizás como ministro del Interior. «Lo vamos a conversar en su momento. No creo que esté dentro de sus intenciones» dijo.

Esta mañana Jadue aclaró: «Lo hemos conversado mucho (...) Tengo un compromiso previo: soy alcalde de Recoleta.

Siempre dije que saldría de Recoleta, solo si tenía un mandato popular superior».

¿Sabe cuánto...?

En el mismo programa de anoche, donde se le consultó por Jadue, Boric fue abordado por Mosciatti por temas económicos, material que se hizo viral en redes sociales, con críticas tanto al candidato como al entrevistador:

- ¿Sabe cuál es el nivel de ahorro en este momento del país?

- Por supuesto

- ¿Cuánto?

- El nivel de deuda se debiera consolidar en el orden de los 37,5 puntos del producto aproximadamente.

- ¿El de ahorro?

- El de ahorro, en este momento, no tengo el dato en la cabeza, pero...

- ¿Inversión?

- Hay diferentes maneras de medirla

- ¿Sabe cuánto inversión o ahorro corresponde a las AFP?

- Si, por supuesto

- ¿Cuánto es?

- Era... del orden de... no, no recuerdo la cifra exacta en este momento

Son siete puntos

- Siete puntos del PIB, cada punto del PIB son US\$ 2.800 millones...

- ¿Cuánto cree usted que...?

- Tomás, si tú me haces una pregunta, me das tiempo para responderla. Yo escuché la pregunta y te respondo. Estamos planteando en pensiones una modificación sustantiva que va a requerir más recursos del Estado, para eso hemos planteado una reforma tributaria en el largo plazo que en régimen debiera recaudar del orden de los 8 a 8,5 puntos del PIB.

- ¿Cuánto va a crecer la economía bajo su gobierno, si es que es gobierno?

- Mira, no tengo una bola de cristal, pero tengo absolutamente...

- Pero tendrá una proyección

- Tengo absolutamente claro que el crecimiento es tremadamente importante para distribuir mejor la riqueza y retomar los ritmos de crecimiento ojalá los que se tuvieron en la década de los 90, pero desde otro modelo de desarrollo.

- ¿De cuánto Gabriel?

- No te puedo dar una cifra exacta, porque me van a juzgar con esa vara y son demasiadas las circunstancias que determinan cuánto se crece o no.

- Con un cobre a 3 y medio, es lo que están diciendo todos los economistas

- Ojalá tener un crecimiento en los primeros años por sobre los 3,5 puntos

- ¿Usted sabe cuánto creció Bachelet en su segundo gobierno?

- 1,2?

- 1,9 ¿Y Piñera en el primer gobierno?

- Estuvo un poco más alto, pero no mucho más. Estuvo en cuatro y...

- 5,3

- Iba a decir, 4,7.